



## NOTA DE PRENSA N° 181-2014-GORE-ICA/U.I.I.

### **SE DIERON A CONOCER LOS PORMENORES DEL PROYECTO "CIUDAD PARAÍSO ECOLÓGICO DE PARACAS"**



El Gobierno Regional de Ica, que preside el Dr. Alonso Navarro Cabanillas, a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, en coordinación con la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, realizó la conferencia de prensa para detallar acerca del proyecto "Ciudad Paraíso Ecológico de Paracas", hasta el momento el proyecto, más grande del mundo con desarrollo

sostenible.

La actividad, se llevó a cabo hoy Jueves 21 de Agosto en horas de la mañana, en el Auditorio del Centro de Operaciones de Emergencia Regional - COER del GORE Ica, con la presencia del profesor de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos Juan Alva Bazán; Presidente de la ONG "Ciudad Paraíso Ecológico de Paracas Jorge Ramos Ledesma, y demás impulsores de este arduo trabajo.

"Ciudad Paraíso Ecológico de Paracas" es un proyecto donde los recursos naturales serán utilizados para la productividad y autosuficiencia de la misma, en la que convergerán políticas ambientales y ecológicas eficientes, que permitan el desarrollo y conservación de la flora y fauna para las futuras generaciones.

Plantea la creación de una ciudad en medio del desierto con 4,000 viviendas productivas, en un lugar que jamás fue habitado, permitiendo una nueva calidad de vida, utilizando energías limpias, recursos de zona y sin contaminación.

Ica, 21 de Agosto de 2014

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL**

**TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA**